



"Ich bin die Auferstehung und das Leben"

(Joh. 11,25)

Im November gedenken wir in der Kirche besonders der Toten.

Vielleicht gehören auch Sie zu denen, die in diesem Jahr einen lieben Menschen aus Ihrer unmittelbaren Umgebung - aus Ihrer Familie - verloren haben.

Wir denken immer wieder an die lieben Verstorbenen, beten für sie, sprechen mit ihnen. Unser christlicher Glaube berechtigt uns dazu. Der Glaube versichert uns, dass die Toten bei Gott weiterleben und schenkt uns die Hoffnung auf ein Wiedersehen in der ewigen Heimat.

Als Pfarrgemeinden wollen wir der Verstorbenen des Jahres besonders

am Allerheiligen-Tag, den 1. November 2024

im feierlichen Requiem:

in der Stiftspfarrkirche **Fiecht** um 09.45 Uhr

und

am Allerseelen-Tag, den 2. November 2024

in der Herz-Jesu-Kirche **Stans** um 19.00 Uhr

in der Pfarrkirche **Vomp** um 19.00 Uhr, gedenken.

Zu diesem Gottesdienst, in dem die Verstorbenen namentlich genannt werden und für jeden eine Gedenkkerze angezündet wird, möchte ich nicht nur die Angehörigen der Verstorbenen, sondern die ganze Gemeinde sehr herzlich einladen.

Es wird mich sehr freuen, wenn wir als Pfarrgemeinden der Verstorbenen des Jahres, gemeinsam gedenken werden.

Euer
Pfarrer Stanislaus